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本日の進行(18:00) 

納涼バーベキュー親睦会

於：海の家「富士食堂」 
―次回のお知らせ― 

9 月 3 日(木)(12:30)

土屋慈道 住職（神武寺）

「神武寺の歴史」 

     ≪ 第 2312 回 例会記録   2009 年 8 月 20 日 ≫     

■ 会 長 の 時 間    臼井 浩 会長                       
１３日の例会はお盆休みでした。皆様も旅行やら家族サー

ビスに努められたことと思います。海外旅行が好きな私も、

今年いっぱいはＲサービスで日本に留まっております。 

先日「横浜 150 周年博覧会」に出かけました。特にパシフ

ィコ横浜で行われております｢海のエジプト展｣はまさに素晴

らしく、驚きの一言でした。この展示会ではエジプトの海に

水没した古代都市すなわち、クレオパトラの住んでいたアレ

クサンドリア、および近隣の都市を調査し発掘し、海底に沈

んでいたファラオの石像やスフインクス、金貨、装飾品など

を、最新の技術を用いて陸揚げ、修復したりしたもので、現

代の考古学のテクノロジーを知る上でも参考になるものです。

この方面に興味のある方はぜひ足を運ばれることをお勧めい

たします。 

 池田通り萬屋ビルの当クラブ事務所は、この休み中に整備

が進んでおります。山本幹事には室内清掃と会議用の机・椅

子の供出をして頂き、窓のサッシ・ブラインドは矢部(光)会員

に手を入れて頂きました。それぞれのご協力に感謝いたしま

す。書棚は中古家具屋さんから３台購入しセットが完了しま

した。分散していた過去の当クラブの資料，文献などは市川

会員、三宅会員、幹事、事務局清水さん、および臼井で整理

をいたします。事務所はクーラーも効きますし、一階にある

コンビニから飲み物も調達ができますので、数名程度の会議

は事務所内で行うことが可能です。８月から事務所賃借料が

余分に掛かりますので、各自余剰金がありましたらニコニコ

ＢＯＸに入れて頂くと助かります。 

次週は納涼会があります。新会員の女性候補も参加されま

すので、皆様には、ぜひ歓迎モードで臨んで下さるようお願

い致します。

 
■ ニコニコ BOX   （４０．０００円）                       
秋山雅一名誉会員…第 4 例会ＢＱパーティーにご招待

頂き。生憎出席出来ず残念です。 
臼井君、矢部(光)君…森英二葉山町長、ようこそ。 
船津君、山本(由)君、山口君、松井君、坂井君、藤吉君

…森町長、スピーチよろしくお願いします。 
山科君、安藤君、渡邊君…森町長をお迎えして。 
橘(武)君…森町長をお迎えして。「家でさえ 祝って呉

れぬ 誕生日」 
福嶋君…ワイフのバースディーお礼申し上げます。 
湊屋君…森町長をお迎えして。誕生日のお祝いを頂き。 
山本(三)さん…森町長ようこそ。お祝いを頂き。 
桐田君…蚊にさされ、我慢しがたいです。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ４０．０００ 
        累計   ￥   ２９５．０００ 

出席報告 会員数 38 名（出席免除 6 名） 出席数 19 名 出席率 56.25％ 前回修正出席率57.14％

ゲスト 森 英二 葉山町長 
ビジター 家村浩和君（京都東 RC） 家村悦子様（財団学友） 

 
幹事報告 ＊ＩＡ合同会議 9/5 14:00 藤沢 
＊地区協議会報告書 ＊米山記念館報 09 秋号 
＊9 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ドル 94 円  
＊週報 鎌倉中央 ＊古墳をまもる会 会報 
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8 月 20 日の夜間例

会は葉山町長・森氏

をお迎えして、葉山

の現況をいろいろ

と伺いました。昨年

１月に就任して 2

年目。両陛下が昨年

4 月 25 日つつじ祭

りをご覧の帰りに

すぐ上にある慰霊

塔を訪問され、ご遺族 1 人 1 人にお声をかけられ予定

を 40 分もオーバーされた。 

 また、お二人はテニスがお好きなので是非南郷上山公

園でテニスを、とお誘いしたら、「予約しても必ずしも

行かれるとは限らない。その時のキャンセル料はおいく

ら？」の陛下の問いに私はビックリ。一般庶民と変わら

ぬお考えに 2 度もビックリ。 

 このやさしさとお心遣いが、国民から愛されている原

因だと思った。 

 今年 4 月の米大統領オバマ氏のプラハ演説「核なき

世界を目指す」に共鳴します。 

10 数年前アメリカオハイオ州からの留

学生ラスロー君をホームステイでお預か

りしましたが、彼も原爆は戦争をやめる為

には必要な手段だ―の考え。しかしご両親

が来日され一家で広島を訪れた時、同行し

たラスローが原爆資料館や広島の人から

の話などを聞き感動、「私の考えが間違え

ていた。ゴメンナサイ」と。 

私も、改革を訴えて当選した。今いろい

ろな改革に取り組んでいますがきびしい

財政の中、現在５０名の待機児童をなんと

かしたい。保育所の建設に９００万円待機

児童０に。妊婦検診を１４回まで無料に、

逗子と歩調をあわせて弱者救済にも重点

をおきたい。横須賀・三浦市とのゴミ処理

訴訟は選挙公約に基づいて協議会から離

脱した。自冶体の施策は、住民の意思に基

づいて運営されなければならない。これが地方自冶体の

原則だ。自冶体への責任より有権者の選択への責任が優

先すると思う。 

                （担当：橘 武） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
             

葉山 森町長をお迎えして 特別講演 

落語 観賞会 
ビーチバレー大会 

９月２０日（日）午後１時～

9 月 13 日（日）9 時～ 

逗子海岸 東側 葉山町福祉文化会館 

入場料 ￥１０００ 

主催 逗子ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 
協力(予定)： 逗子ロータリークラブ

       葉山ロータリークラブ 問合せ 三宅(社会奉仕) 


